

## 1/20 圧巻の演武を目の前で 琉球古武道琉棍会田場道場



2024年度沖縄伝統空手道古武道少年少女全国大会上位成績入賞者6名(琉棍会 田場道場)が成績を報告しました。選手を代表し横田龍輝(あげな中2年)さんは「皆が切磋琢磨し稽古に打ち込んだ成果だ」と話し、参加者6名で「棒の演舞」を披露しました。

## 1/21 感謝を伝え、優勝を報告 具志川東野球クラブ結成2年県V



具志川東野球クラブは第15回KBC学園杯争奪第28回沖縄県中学校軟式野球大会で優勝しました。報告では、協力、支援していただいた方々への感謝を伝えました。

3月の九州中学選抜軟式野球大会では県代表としての責任と誇りを胸に力を発揮することを宣言しました。

## 1/23 友好都市宇都宮からプロサッカーチーム 栃木SCうるまへキャンプイン!



栃木SCが1月にキャンプインし、具志川多種目球技場にて歓迎セレモニーを実施しました。小林監督より、「キャンプで調子を整え、友好都市である宇都宮市、うるま市の繋がり強化のためにも、今シーズンいい報告がしたい」と意気込みを話しました。

## 1/24 たくさんのお米をありがとう! 佐久本工機からお米175袋の寄附



(株)佐久本工機から50万円分のお米の寄贈がありました。本市に営業所があり、日頃からお世話になっている地域へ恩返しをしたいという想いから市内の子ども支援団体や困窮世帯等へ寄附をいただきました。保存の効くお米は大変喜ばれました。

## 1/25 買って!体験して!一日中楽しい! 第20回うるま市産業まつり開催!



イオン具志川店1階駐車場で開催した、うるま市産業まつり!多くの事業者が出店を行い、市産品の啓発や、州崎では子どもたちの成長に繋がる感動体験として、サイエンスショーなどを開催。ステージでは、うるま市石川出身お笑い芸人「梵天」の漫才で大いに盛り上がりました。

## 1/25 心に響く作品児童生徒表彰 ~幼小中高生版画力作371点一堂に展示~



「第62回沖縄教育版画コンクール」の表彰式がうるま市民芸術劇場にて行われました。のびのびと元気に表現された作品展は「ゆらてく」で展示されました。多くの方々が子どもたちの作品に触れ、芸術文化に対する関心がさらに高まることを期待されます。